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Araraquara, 22 de fevereiro de 2024. 

 

 

 

 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

PAULO LANDIM 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

 

 

 

 

 Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à Indicação nº 5017/2023, de autoria do Vereador JOÃO CLEMENTE, sobre o assunto, em 

anexo, encaminhamos as informações, conforme manifestação prestada pela 

Secretaria Municipal do Trabalho, Desenvolvimento Econômico e Turismo. 

 

                                                         Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

 

 Atenciosamente, 

 

 

 

 

 

RENATO TONIA RIBEIRO 

Chefe de Gabinete 

 

 

 

 

 
NS 7325/2023 
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Agradeço profundamente por compartilhar esta Indicação e suas perspectivas sobre a 

criação da Plataforma Municipal para alcançar o Objetivo do Desenvolvimento 

Sustentável: 02 - Fome Zero e Agricultura Sustentável. 

Estou empenhada em estudar cuidadosamente todas as propostas apresentadas, pois 

reconheço a importância dos Objetivos do Desenvolvimento Sustentável em nossa 

cidade. Eles representam um compromisso vital para acabar com a pobreza, proteger o 

meio ambiente e buscar a prosperidade para todos os nossos cidadãos. 

As sugestões mencionadas, como a criação do Simpósio Municipal para Soerguimento 

de Ideias e dos Grupos de Trabalho, bem como os paradigmas propostos, como 

incentivar práticas agrícolas sustentáveis e a educação nas escolas públicas municipais, 

são muito relevantes e merecem uma análise detalhada. 

Estou totalmente aberta ao diálogo construtivo e à escuta das necessidades e desafios 

de nossa amada cidade. Agradeço novamente por sua contribuição e compromisso 

com o futuro de nossa comunidade. 

Atenciosamente, 

_ 

Letícia Valério Silva Bueno 

Coordenadora Executiva de Agricultura 

 


